
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU MERCREDI 29 SEPTEMBRE 2021 
ENTRE LA MAIRIE ET LES PARENTS ELUS 

1 Centre de loisirs 

 Nous avons remercié Mme Padua ainsi que M. le Maire pour l’ouverture du centre de loisirs pour le 
mois de juillet, ainsi que les prochaines vacances de la Toussaint et de Février (selon le nombre 
d’enfants rappel 10 enfants minimum sur chaque semaine proposée) 
Après réflexion la Mairie n’a pas souhaité augmenter de nouveau cette année 2021/2022 le tarif du 
centre soir 56€ la semaine + 16.50€ de repas pour que le maximum d’enfants puisse s’y inscrire selon 
les besoins des parents.  
Pour rappel également la Mairie prend en charge 2/3 du prix 

2 Les agents communaux 

 Suite à notre réunion du 21 avril 2021 (cf compte rendu sur le site de la Mairie), la Mairie est dans 
l’attente d’un recrutement d’une personne ayant eu le BAFA cet été pour appuyer et apporter son 
aide aux agents communaux.  
La Mairie a toujours le souhait de mettre en place plus d’animations et d’activités créatives pendant 
le temps périscolaire du midi (en plus de ce qui se fait actuellement barbe à papa, set de table 
ludique …) mais également après manger pour canaliser les enfants débordant d’énergie. Voire 
même d’avoir une personne dédiée. 
Lors de nos réunions 2020/2021, nous avions évoqué la mise en place d’un exercice PPMS pratiqué 
sur le temps périscolaire en cas d’incendie. Il aura bien lieu cette année. 
Pour information, concernant les fiches de signalement pendant le temps périscolaire sur des faits 
répétitifs (comportements, tenues de l’enfant vers un agent communal …) il y a aura 2 mails fait pour 
avertir les parents du comportement de l’enfant avant de recevoir le courrier (convocation à la 
Mairie) 

3 Bus  

 Avec le nouveau trajet, il n’y a pas eu de constations de retard récurrent par l’école. 
Hormis deux jours en septembre qui étaient dû à un changement de dépôt 

4 Garderie 

 Pour le moment, la question de l’élargissement de la plage horaire de la garderie du matin n’est pas 
prévu mais pourquoi pas le reproposer ultérieurement 

5 Etude du soir 

 A ce jour, il n’y a pas de maîtresse disponible pour diriger une éventuelle étude.  
Mme Padua doit faire un point avec Mme Coutinho. 
 

6 Voter en conseil municipal pour l’école de la Colombe 
  3 classes ont été équipées de tableaux numériques 

 Cet été, la Mairie a équipé l’école de 20 points lumineux (dont la cuisine, les WC) servant de 
signal d’alarme pour malentendant et ce dans le cadre des alertes et du PPMS 

 
Les parents élus 

Ce compte rendu est également disponible sur le site de la mairie 


